

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Le *Credo* ou le Symbole des Apôtres qu'on récite sur la croix du Rosaire ou du chapelet, étant un sacré raccourci et abrégé des vérités chrétiennes, est une prière d'un grand mérite, parce que la foi est la base, le fondement et le commencement de toutes les vertus chrétiennes, de toutes les vertus éternelles et de toutes les prières que Dieu a pour agréables. Il faut que celui qui s'approche de Dieu par la prière commence par croire, et plus il aura de foi, et plus sa prière aura de force et de mérite en elle-même et rendra de gloire à Dieu.

Je ne m'arrêterai pas à expliquer les paroles du Symbole des Apôtres ; mais je ne puis m'empêcher de déclarer que ces trois premières paroles : *Credo in Deum* : « Je crois en Dieu », renfermant les actes des trois vertus théologiques : la foi, l'espérance et la charité, ont une efficace merveilleuse pour sanctifier l'âme et terrasser le démon. C'est avec ces paroles que plusieurs saints ont vaincu les tentations, particulièrement celles qui sont contre la foi, l'espérance ou la charité, soit pendant la vie, soit à l'heure de la mort. Ce furent les dernières paroles que saint Pierre de Vérone, martyr, écrivit le mieux qu'il put avec le doigt sur le sable, lorsque ayant la tête fendue en deux par un coup de sabre qu'un hérétique lui donna, il était près d'expirer.

Pour vous animer encore davantage à cette dévotion des grandes âmes, j'ajoute que le Rosaire récité avec la méditation des mystères : 1° nous élève insensiblement à la connaissance parfaite de Jésus-Christ ; 2° purifie nos âmes du péché ; 3° nous rend victorieux de tous nos ennemis ; 4° nous rend la pratique des vertus facile ; 5° nous embrase de l'amour de Jésus-Christ ; 6° nous enrichit de grâces et de mérites ; 7° nous fournit de quoi payer toutes nos dettes à Dieu et aux hommes, et enfin, nous fait obtenir de Dieu toutes sortes de grâces.

Pour moi, qui écris ceci, j'ai appris, par ma propre expérience, la force de cette prière pour convertir les cœurs les plus endurcis. » (St L-M Grignon de Montfort SAR)

« Marie est l'écho admirable de Dieu, qui ne répond que « Dieu ! » lorsqu'on lui crie « Marie ! » (St Louis-Marie Grignon de Montfort)

Les intentions ecclésiales

- Pour que le clergé, en répondant aux appels de la Vierge-Marie dans ses apparitions, prêche la récitation du chapelet comme antidote du mal répandu dans le monde entier.
- Pour que le pape et les évêques consacrent enfin la Russie au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, selon les demandes expresses du Ciel.
- Pour toutes les œuvres et congrégations placées sous le vocable de Marie.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Gardons une grande dévotion dans chacun des Ave Maria de notre Chapelet que nous égrenons. Chaque Ave rappelle à Notre Dame ce moment unique de sa vie, l'Annonciation. Par l'Ave Maria, nous nous associons à l'Ange Gabriel pour saluer la Mère de Dieu et admirer la Grandeur toute resplendissante de l'Immaculée. La première partie de l'Ave Maria nous porte à la Contemplation de Notre Dame. Elle se découvre alors aux yeux de notre Foi dans la beauté de ses vertus et de la Plénitude de Grâces qui l'habite. Elle est la Vierge entourée des douze étoiles ;

Par chacun de nos Ave Maria, nous remercions la très Sainte Vierge d'être cette Mère si belle et si Parfaite ; et, nous remercions la Divine Bonté de nous l'avoir donnée. Nous nous associons aux Actions de Grâces que Marie rend éternellement à Dieu de tous ces Privilèges qu'elle a reçus de son Infinie Bonté.

« Vous avez trouvé grâces. » ô Marie auprès de Dieu. C'est pourquoi après avoir reçu tant de bienfaits, vous avez été élevée au-dessus de toute la Création par votre titre de Mère de Dieu. Votre prière si pressante que vous élevez chaque jour pour hâter l'accomplissement des promesses en notre faveur a été écoutée. « Vous avez trouvé Grâces. » L'Ave Maria salue en Marie sa Maternité, et rappelle le lien intime entre elle et Notre Seigneur Jésus-Christ, son Divin Fils. Admirer Marie, c'est aussi être conduit à admirer Jésus-Christ. Regarder, c'est aussi découvrir l'autre. Ils sont si proches ; Jésus a élevé Marie aux confins de la Divinité ; et, Marie, a donné à Jésus tout ce qui constitue son corps Adorable. Ils se ressemblent tant. Ils sont si proches, inséparables. Et, honorer Marie, c'est honorer Jésus. Contempler Marie, c'est nous rapprocher de Jésus ; et contempler en Marie l'image même de Jésus-Christ.

Apprenons ainsi à méditer notre Chapelet au pied du Tabernacle. Et nous mettre à l'école de Marie, et par conséquent de Jésus-Christ. Marie saura former dans nos âmes l'Image de son Divin Fils.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Avis

Il y a deux ans, vous avez été invités à consacrer votre foyer au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie. Pour les foyers qui ne l'auraient pas encore fait, vous trouverez en pièce jointe, le cérémonial de l'Intronisation au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, ainsi que la neuvaine préparatoire.

Cet acte figure désormais dans les Statuts de l'œuvre en complément et en grande union avec l'Intronisation des foyers au Sacré Cœur.

Si vous avez intronisé le Sacré-Cœur et consacré votre foyer au Cœur Immaculé de Marie, il s'agit particulièrement de mettre Marie au premier plan, comme médiatrice de les toutes grâces qu'elle nous obtient de son divin Fils.

Rappel

À **Fatima**, la Sainte Vierge a demandé la pratique des 5 premiers samedis du mois, avec confession, communion, récitation du chapelet en méditant pendant ¼ d'heure sur au moins un des mystères du Rosaire pour lui tenir compagnie et la consoler, **en esprit de réparation**. Elle promet en retour de nous assister à l'heure de la mort avec toutes les grâces nécessaires pour le salut de notre âme.

Cette pratique étant bien complémentaire de la consécration de nos foyers au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, répondons avec générosité aux demandes du Ciel !

À lire

Pour suivre les conseils du saint, cités dans 'Ambiance de Béthanie', nous convertir et le rejoindre au Ciel :

« **Le secret du Rosaire** » de st Louis-Marie Grignon de Montfort, 13€.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Mai 2016**